

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第18号

令和4年12月21日 文責：有内 弘

令和4年もお世話になりました。よいお年をお迎えください。

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

12月（師走）に入り、朝晩はめっきり冷え込む日も増えてきました。気温も上がりず寒い日が多くなりました。

また新型コロナの感染状況も増加傾向になり、県内のリスクレベルも現在「2」の状況です。感染予防対策（特に感染を広げないを考慮）をしながら教育活動を進めているところです。日頃から保護者の皆様のご理解とご協力に大変感謝しています。

令和4年は皆様にとってどんな1年だったでしょうか。コロナ禍は続いています。レベル「1」になった時期があったことや世界の対応状況から行動制限が少しゆるやかになり、学校の活動もおおよそ計画通りに進めることができました。来年はぜひともコロナ禍が終息し、コロナ禍前の日常がもどってきてほしいものです。

ちなみに来年の干支は「兎（うさぎ）」

う・・・うれしい楽しい

さ・・・最高の思い出が

ぎ・・・ぎゅっとつまった1年に！

そんな願いのもと、新しい年（令和5年）をお迎えください。

令和4年大変お世話になりました。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆

【元気いっぱい】

ファイト



持久走は続けて走る力を高める運動です。走る度に少しずつ慣れていき、続けて走る力がついてきます。相手は自分「昨日の自分に負けないように」がんばって挑戦しています。

3年生が体育の授業で、持久走に真剣に取り組んでいます。

【温もりのある】



的当てや迷路、紙飛行機飛ばし、キーホルダーや飾りの販売などたくさんのアイデアがいっぱい詰まった会場は、とてもやさしくてあたたかい、楽しい雰囲気でした。準備も当日の運営もよくがんばっていました。

つばさ学級の子どもたちが多くの時間をかけて準備をし、十一月二十二日になかよしフェスタを開催しました。

【誇れる十夢の実現】



西合志東小の大事な行動目標の1つである「あいさつ」そのあいさつを学校全体に広げるために4月からあいさつ運動をずっと続けて来ています。

本当にありがとうございます。

十二月も、六年生、企画運営委員会、生活委員会がずっとあいさつ運動をがんばっています。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「合志市ふるさとカルタ」2回目

実際のカルタを3つ紹介します。

あざやかな絵図に描かれた合志郡

まい町に渡来仏の阿弥陀像

ウィーブルは体育・文化の総合拠点

制作 合志市教育委員会 生涯学習課

編集 隅倉雄一 編集協力 野口チカ子